

Auf der ISH waren sie nicht zu übersehen, die kleinen bunten Smart-Servicemobile. Hatten doch die Handwerkermarkenhersteller die lustigen Winzlinge unter den ISH-Besuchern im Rahmen eines kostenlosen Jahresleasings verlost. Gemeinsam mit ihnen und dem ZVSHK hat nun die SBZ-Redaktion ein weiteres Smart-Leasing ausgelost.

Aus allen SBZ-Abonnenten ermittelten Glücksfee Dr. Sabine Dyas vom Zentralverband in St. Augustin via Zufallsprinzip die Handwerksfirma Mergenthaler in Fellbach. Unter dieser Flagge fährt nun der geleaste Kleinwagen ein Jahr lang frei von allen Fix-Kosten, vor

allem als Werbeträger, durch die Stadt. Das Fahrzeug, im Outfit der Handwerkermarke gestaltet, ist mit einem Werkstattmodul für Schubladen und Sortimentskästen für Servicefahrten ausgestattet und bietet sich in limitiertem Umfang auch

für den kleinen Kundendienst an. Die Werkzeugkiste nimmt vor dem Beifahrersitz platz. Unmittelbar nach der Übergabe ließ Geschäftsführer Gernot Walter den Smart beschriften und lud die SBZ-Redaktion zu einem Fototermin nach Fellbach ein. Dort erwartete uns bereits das kleine Kunden-



SBZ verlost publicityträchtiges Servicemobil

Mit dem Smart auf Kundenfang

dienstfahrzeug, eingerahmt von seinen großen Brüdern und der Belegschaft. Innerhalb weniger Tage war der Smart zum Star der Firma geworden, jeder wollte mal fahren und das Spezialgefährt auf Herz und Nieren testen. So mußte Walter seiner Belegschaft versprechen, den Kleinen auf Dau-

er durchzufüttern und den Leasing-Vertrag zu verlängern. Doch das war eine angenehme Aufgabe für den 38jährigen Firmenchef. Die SBZ-Redaktion wünscht dem Mergenthaler/Zerweck-Team auch weiterhin viel Freude mit dem Smart-Mobil. □



Meister Peer Körner: Viel geht nicht rein, aber für ein paar Dichtungen langt es schon



Freute sich über das Losglück: Firmenchef Gernot Walter, der bereits seit seiner Lehrzeit die sbz-monteur, bzw. die SBZ liest